

## Das drakonischen 30-70%-Script

Ich möchte noch etwas zu diesen 30-70% sagen, ich denke, es ist genauso wichtig, dass wir es auf uns selbst beziehen, denn da können wir es am einfachsten verstehen, weil wir uns sehr oft mit anderen Menschen vergleichen, aber eigentlich sollten wir das besser nicht tun, also schauen wir jetzt einfach auf uns selbst. Wann bist du nun wirklich beseelt oder bewusst? Du bist dir in deinem persönlichen Stück bewusst, dann bist du dir deines persönlichen Lebens bewusst, wenn du da nur in deiner Persönlichkeit lebst, na ja, das ist schon mal was, da lebst du schon mal, dann bist du eigentlich in einem Softwareskript. Du merkst, das du in dem Moment wenn du anfängst mehr zu fühlen und auf dein Leben zurückblickst und du fühlst, Mensch, wie unglaublich, dass ich eigentlich so viele Jahre gelebt habe und hinterher fühle ich, dass ich so viel nicht anwesend in meinem Körper war. Wie schön, dass es geboren worden ist, das Bewusstsein. In der Tat, du sprichst darüber, mein Gott! Schau einfach auf dich selbst. 30-70% Wenn du dich selbst als Beispiel nimmst, dann kannst du, wenn du sehr ehrlich zu dir selbst bist, spüren, wie oft du nicht im „Bewusstsein des größeren Teils“ [Quellbewusstsein] in dir bist, in diesem Moment bist du in den 70%! Du bist einer der 70%. Es bewegt sich also, es fließt, es bewegt sich. Und die Kräfte, die sich dessen bewusst sind, führen sehr mächtige mediale Kommunikationsmethoden in das Feld ein, um die Menschen dazu zu bringen, etwas zu denken, was sie nicht sind, so dass sie auf die gleiche Gedankenschiene kommen und daher dieses Bewusstsein nicht in sich tragen, es abschalten. Und ich sage hier, dass das mit einem Knopfdruck geschieht. So mächtig sind sie. Zack, bumm! Diese 30-70% sind nicht festgelegt, sie fließen, und wenn wir ehrlich sind, merken wir, dass wir selbst darin mitfließen. Nun ist es so, dass, wenn wir es wirklich wagen, die direkte Frage zu stellen, wann bist du wirklich in einer Form von Beseelung ... und ich lasse das Wort Beseelung weg, ... wann bist du in einer Form, zu einem geringeren Maß oder zu einem sehr machtvollen Maß, im eigenen Bewusstsein anwesend, ... von innen, dass es wirklich von innen kommt. Du spürst, dass es ganz aus dir selbst kommt. Wann bist du wirklich - und jetzt benutze ich für einen Moment das altmodische Wort - wann bist du beseelt, eigentlich bist du nur beseelt und deshalb sind 30% wirklich eine ziemlich hohe Zahl, eigentlich bist du nur dann wirklich beseelt, wenn du verstehst, dass es wirklich in dir selbst ist. Und jede andere Form der Dienstbarkeit, und jetzt werde ich etwas sehr freches, aber auch wichtiges sagen, jede Form der Dienstbarkeit, des Glaubens, der Liebe, was nicht von dort kommt, ist keine Beseelung und es gibt keinen Spielraum dazwischen. Es gibt einen Spielraum dazwischen, so dass wir gut miteinander darüber reden können und zu dem Schluss kommen, dass es keinen Spielraum gibt. Denn es gibt nur eine Trennlinie, und diese Trennlinie kommt nicht von einem Urteil, sondern wir als galaktische Reisende müssen diese Realität von außen betrachten. Tritt einfach für einen Moment mit deinem Bewusstsein aus diesem Körper heraus, du verlässt die Erde, du siehst das Sonnensystem, du siehst die Milchstraße, unsere Sternensystem, dieses Sternensystem verschwindet und auf einmal siehst du Tausende von anderen Sternensystemen, die alle dicht beieinander liegen, es ist eine Kugel und plötzlich siehst du, dass es noch viele andere Kugeln und

Sternenhaufen gibt und du reist noch weiter zurück und auf einmal siehst du das Universum, das ebenfalls eine Kugel ist.

### **Das bewusste Beibehalten des drakonischen 30-70%-Script**

Frage: Aber du sprichst auch manchmal von Statisten. Und diese 70% sind unbeseelt. Wie verhält sich das?

Martijn: Ja, bei den 70-30% hat es den Anschein so stark gehackt zu sein, dass es, sagen wir mal nur leere Hüllen sind. Dass die Menschen nichts über das Bewusstsein wissen wollen und... leere Hüllen auf der Grundlage des Bewusstseins, hmm, also nicht auf der Grundlage des Menschseins von hier. Aber das ist keine feststehende Tatsache, das schwankt. Die 70% sind nicht immer dieselben Leute. Es ist eine Datenüberlastung, sie wird von den drakonischen Programmierern, die das zusammen mit den Annunaki gemacht haben, begrenzt, sie haben das unter Kontrolle. Das sind die Torwächter, die dafür sorgen, dass sich keine weiteren Bewusstseinswesen hier einklinken können, und sie wollen auch nicht weitere Wesen hacken, die auf dieser Ebene, in dieser Realität empfangen werden. Denn wenn wir über 30% der Menschen sind, die eine Verbindung mit... die mit ihrem Bewusstsein von anderswo kommen, wenn es über 30% sind, lassen sie es nicht mehr zu. Dann sorgen sie dafür, dass diese Wesen nicht mit ihrem Bewusstsein in diese Realität kommen. Und sie tun das, weil - es geht nicht um die 30% - sie tun das, weil kein weiteres Bewusstsein von anderswo in diese Welt eindringen darf, weil es sonst zu Veränderungen führen würde. Dann bekommen diese Menschen, diese Wesen viel zu viel Phantasie und viel zu viel Vorstellung von dem, was geschieht, und das führt zu einem solchen Entflammen. Das sind eigentlich Projektionen der Herzkraft-Intelligenz, dass wir einfach sehen, was wir sehen, und dass es einfach passieren wird.

Und davor haben sie Angst, also werden sie nie über diese 30% hinauskommen und dann dafür sorgen, dass andere Menschen oder andere Wesen auf eine andere Stufe kommen. Denn sie haben viele Stufen, denk daran. Sie haben eine Menge Realitäten. Das Drakonische Reich ist sehr groß und sehr technologisch. Sehr groß. Aber die Leute hier würden sagen: "Ja, aber das sind doch diese 70%, das ist doch nicht zu übersehen, wenn ich meine Nachbarn anschau ja... 70%, das kann doch gar nichts ursprüngliches sein" (Gelächter). Aber das ist genau der Punkt, denn es ist eine Verschiebung und denkt daran, dass es dein Hologramm ist! Es ist deine Realität. Du kannst also, aber du musst das nicht wollen, du kannst mit so viel Aufmerksamkeit und Aufrichtigkeit einen Weg wählen, nicht deinen Weg, den anderen ändern zu wollen, sondern wähle den Weg, der es dem anderen am leichtesten macht. Und wenn man diesen Weg geht, wird man feststellen, dass eine Veränderung stattfinden kann und dann kann es durchaus sein, dass sich die Person dort ein wenig verändert, aber es muss nicht sein. Es kann auch sein, dass eine Person oder mehrere Personen bewusst mit einem sehr starken Embargo belegt werden, um sicherzustellen, dass du von ihnen absolut beschäftigt oder frustriert wirst. Um also auf die Hauptfrage zurückzukommen, die Schlüsselfrage, wie das eigentlich funktioniert: Werden manche Leute mehr gehackt als andere? Eigentlich dreht sich der ganze Prozess hier darum, dich in Unwissenheit zu halten, also musst du deine Aufmerksamkeit davon ganz und

gar ablegen. Manche Dinge sind einfach nicht interessant. Kennst du das, wenn du deine Aufmerksamkeit von etwas abwendest und sich plötzlich etwas ändert? Das ist es, was tatsächlich geschieht. Hör mal, ich hoffe, dass ihr ... Das ist natürlich viel zu kurz gegriffen, aber ich hoffe, dass... nicht du, sondern dass wir gemeinsam ergründen können, dass du eigentlich ganz nah bei Dir zu Hause bist. Dass die ursprüngliche Welt, aus der wir kommen, die Heimat der Quelle, die Welt des Lichts, die freie Welt, nichts mit Spiritualität zu tun hat, sondern eine ganz normale Realität ist, dass diese Realität hier in einer völlig veränderten Form stattfindet! Und weil so viele Menschen, 70%, mit ihrem Bewusstsein aus diesem Skript herausgehalten werden, gibt es so viel Einfluss durch diese Kanäle, hauptsächlich durch diese Kanäle der Negativität.

*Quelle: 22. Januar 2019 Baarn und Blegny 2021, Seminar mit Martijn van Stavern. Übersetzung: Ralph Bonfert mit Unterstützung von Petra Witt. Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.*